



UNSS Mercredi 21 Mars: ça devient très sérieux: Académiques de gymnastique à Poitiers, départementaux de CO à La pointe espagnole et de badminton à Jonzac

publié le 15/03/2018 - mis à jour le 17/03/2018

Et Raid à boyardville le 28 mars !

Descriptif :

Même si tous les horaires de départ et de retour ne sont pas encore connus, beaucoup d'élèves louperont des cours mercredi matin, et feront même tout leur possible pour que ça se renouvelle...

Badminton à Jonzac : appel des élèves par Mme Chartier à 8h30 .

Départ à 8h45

Retour à 18h00

Le duo des benjamines, aidé par Erwann qui accepte de remplir le rôle de JO, a des visées sur le titre départemental si elles arrivent à gérer leur stress.

L'équipe minime, même en l'absence de Lucie partie en Italie, essaiera d'être dans les 3 premiers pour accéder aux académiques ; c'est à leur portée !

CO : 2 équipes engagées qui vont faire de leur mieux puisque beaucoup de leurs équipiers sont en Italie ainsi que M. Bienvenu. C'est M. Glorieux qui assurera la préparation mentale pour motiver ces excellents orienteurs qui doutent encore trop souvent de leurs capacités...

De plus, ils pourront apprécier le très beau site de " la pointe espagnole" avec l'île d'Oléron en fond de décor !

Départ : 11h 20 : sortie des cours à la sonnerie de 11 h pour pouvoir manger tranquillement

Retour : 18h15

Gymnastique

C'est une très belle journée qu'ont vécue les élèves de Mme Maratier lors de ces départementaux à La Rochelle puisque les 3 équipes présentées (voir photos plus bas) finissent respectivement 3èmes, 8 èmes et 12èmes ; dans des classements très serrés où un dixième de point d'écart permet de gagner 2 ou 3 places.

Ce niveau très proche entre les meilleures permet d'ailleurs à l'équipe qui est sur le podium d'aller aux académiques à Poitiers, accompagnée de plusieurs de leurs jeunes officiels (notamment Falone et Lilou qui ont été très performantes dans ce rôle)

Mme Maratier était ravie de la tenue générale et du comportement de tous ses élèves.

Le plan de transport sera connu demain soir dans le meilleur des cas mais la compétition devant commencer en fin de matinée et vu le temps de trajet, les élèves concernés (photo 1) et leurs JO devront sans doute se lever tôt : Prévoir un départ vers 6h45 et un retour vers 20h... à confirmer !

Courage et détermination ! Profitez bien de cette journée que beaucoup ne revivront peut-être jamais, mais qui est un tremplin pour certainement aller " plus,haut, plus loin, plus fort" !

